

<b>Medio</b>	La Tercera
<b>Fecha</b>	16-3-2014
<b>Mención</b>	Académicos y estudiantes de la U. Alberto Hurtado elaboran una nueva Constitución. Mención a libro “Aproximaciones a una nueva constitución” que lanza Esteban Valenzuela, director del dpto. de Ciencia Política y RR.II

### **Académicos y estudiantes de la U. Alberto Hurtado elaboran una nueva Constitución**

En medio del debate sobre una nueva Carta Fundamental, un grupo de académicos y estudiantes de Ciencia Política de la Universidad Alberto Hurtado redactaron una propuesta de Constitución de más de 80 páginas que establece, entre otros puntos, un sistema semipresidencial, un Congreso unicameral, voto obligatorio desde los 16 años, otorgamiento de derechos a animales y la naturaleza, auto-

nomía indígena y plebiscitos vinculantes.

El editor del texto -que será presentado el miércoles 19 en la Universidad Alberto Hurtado, a las 11.30 horas- es el ex diputado Esteban Valenzuela. En la elaboración de la propuesta también participó el ex diputado DC Eduardo Saffirio.

A la presentación del libro asistirá el ex senador Carlos Ominami y el decano de Derecho de la UAH, Pedro Irureta.

